



communiqué

N°: 80
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 14 MAI 1982

VISITE EN BELGIQUE
DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
LES 18 ET 19 MAI 1982

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une visite officielle en Belgique les 18 et 19 mai prochain.

Monsieur Mark MacGuigan rencontrera le ministre des Relations extérieures de Belgique et Président en exercice du Conseil des ministres de la Communauté économique européenne, M. Léo Tindemans, avec qui il s'entretiendra de questions bilatérales et de politique étrangère, y compris des consultations politiques avec la Communauté européenne. Il rencontrera également le ministre des Affaires économiques de Belgique, M. Marc Eyskens.

Monsieur MacGuigan participera, à l'occasion de sa visite, à l'inauguration du Centre d'études canadiennes de l'Université libre de Bruxelles.

Il s'agit de la première visite en Belgique d'un ministre canadien des Affaires extérieures depuis 1977. Deux autres ministres fédéraux se sont rendus en Belgique récemment, l'honorable Pierre De Bané, en mai 1981, et l'honorable Charles Lapointe, en mars 1982.